

## なみ 14号

わたしがすき  
なかまがすき  
ふるさとがすき

## 心の教育参観日・懇談会へのご参加ありがとうございました。

6月4日に、心の教育参観日を実施しました。どのような活動がなされたかを簡単に紹介します。

1・2年生は、みんなが気持ちよく一輪車を使うためには、きまりを守ることが大事であることを話し合いました。

せんだん学級は、先生と楽しくお話をしながら、自分が成長したことを感じるできていました。

3・4年生は、いけないと分かっていることを友達に注意できるかどうか「気持ちメーター」を使って考え、いけないことは正していく勇氣について考えました。

5・6年生は、思いやりのある行動について、グループや全体で話し合いました。高学年なので、実際の行動へとつなげていってほしいと思います。

懇談会では、「家庭で取り組む高知の道徳」について各担任から話があったかと思います。冊子の16、17ページに掲載されている「家庭の力は心のエネルギー」の教材を印刷して配布していますので、ご家庭で話題にさせていただくことで、子ども達の成長につなげていきたいと思ひます。ご協力よろしくお願ひします。



## 1年生のHさんが転出しました。

4月にかわいい3人の1年生を迎え、休み時間や様々な活動において、全校で仲良く遊んだり、学習したりしてきました。特に6年生は1年生に優しく言葉をかけ、お世話をする姿がよく見られています。そのような中ですが、1年生のY・Hさんが、5月末日で吉川小学校から転出しました。Hさんは、勉強も運動も一所懸命頑張るお子さんで、みんなの人気者でした。新しい学校でも、元気で頑張ってね！